

SAG Arica y Parinacota respondió a denuncias

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de la Región de Arica y Parinacota, informó que el 7 de agosto sostuvo una reunión con la Asociación de Funcionarios/as ASFUSAG, instancia en la que se abordaron diversas inquietudes relacionadas con las condiciones laborales y el funcionamiento de los controles, especialmente en el marco de la emergencia por la mosca de la fruta.

En la oportunidad, el SAG detalló las gestiones en curso y los compromisos adoptados, destacando la evaluación de recursos para dotar de un vehículo al control carretero de Cuya, la revisión de la frecuencia de visitas y funciones de supervisores, la implementación de soluciones para el abastecimiento de agua en dicho control, y el fortalecimiento de la capacitación en el uso de equipos de rayos X para el personal nuevo y con experiencia.

Asimismo, se ratificó que todas las denuncias sobre situaciones internas se tramitarán conforme a los protocolos establecidos, garantizando la protección de quienes las presenten y asegurando que no existan represalias.

El Director Regional del SAG, Álvaro Alegría, destacó que “nuestro compromiso es mantener un diálogo permanente y constructivo con nuestros funcionarios, buscando soluciones que mejoren sus condiciones laborales y optimicen nuestra labor en terreno, siempre dentro de las posibilidades que nos permiten los recursos y la normativa vigente”.

El SAG aseguró que seguirá trabajando con la Asociación de Funcionarios/as, para fortalecer el bienestar laboral y el rol estratégico que cumple la institución en la protección del patrimonio agrícola y ganadero de la región. 🌱